



Spitzbuben erfüllen Musikwünsche

KORNWESTHEIM. Bereits zum fünften Mal spielten die Erdmannhäuser Spitzbuben alias Franz Pilhartz und Wolfgang Friedrich beim Herbstfest des Leonardisheims in der Albstraße. Das Duo sorgte mit seinem vielseitigen Musikprogramm für gute Stimmung, die auch unter den strengen Schutz- und Hygienebestimmungen nicht litt. Die Erdmannhäuser Spitzbuben erfüllten auch die vielen Musikwünsche aus der Welt der Schlager- oder Volks-

musik. Gefeiert wurde das Herbstfest im Cafeteria-Bereich der Senioreneinrichtung, zuvor gab es zur Einstimmung Zwetschkuchen und Kaffee. Seinen Ausklang fand das Herbstfest auf den einzelnen Wohnbereichen mit warmem Zwiebelkuchen und Bier. Ein Bewohner fasste am Ende den gelungenen Nachmittag gut gelaunt mit den Worten zusammen: „Meinetwegen können wir jetzt jede Woche ein Herbstfest feiern.“ (red)

Foto: privat.